## 介護老人保健施設「しょうわ」だより

松籟

## 発行 松籟発行委員会

第 286 号 令和元年 5 月 1 0 日

[https://showa-kai.or.jp/]

#### 【介護老人保健施設の理念と役割】

介護老人保健施設は、利用者の尊厳を守り、安全に配慮しながら、生活機能の維持・向上を目指し総合的に援助します。また、家族や地域の人びと・機関と協力し、安心して自立した在宅生活が続けられるよう支援します。

1. 包括的ケアサービス施設

利用者の意思を尊重し、望ましい在宅または施設生活が過ごせるようチームで支援します。そのため、利用者に応じた目標と支援計画を立て、必要な医療、看護や介護、リハビリテーションを提供します。

2. リハビリテーション施設

体力や基本動作能力の獲得、活動や参加の促進、家庭環境の調整など生活機能向上を目的に、集中的な維持期リハビリテーションを行います。

3. 在宅復帰施設

脳卒中、廃用症候群、認知症等による個々の状態像に応じて、多職種からなるチームケアを行い、早期の在宅復帰に努めます。

4. 在宅生活支援施設

自立した在宅生活が継続できるよう、介護予防に努め、入所や通所・訪問リハビリテーションなどのサービスを提供すると共に、他サービス機関と連携して総合的に支援し、家族の介護負担の軽減に努めます。

5. 地域に根ざした施設

家族や地域住民と交流し情報提供を行い、様々なケアの相談に対応します。市町村自治体や各種事業者、保健・医療・福祉機関などと 連携し、地域と一体となったケアを積極的に担います。また、評価・情報公開を積極的に行い、サービスの向上に努めます。

### 2階介護小松大輔

いよいよ平成が終わり、令和を迎えました。 なかなか実感は湧きませんが、令和はどのよ うな時代になるのでしょうか。

さて4月17日に2階と3階の利用者合同で、西目のハーブワールドへ出かけてきました。4月の初めは寒い日が多く、桜の開花が遅くなるのではと心配していましたが、日ごとに暖かくなり当日はほぼ満開の桜を見ることができました。また、ハーブワールド内も様々な色の花が咲き、見頃を迎えていました。美しく咲いている花々を見て、利用者の皆様も笑顔の花を咲かせていました。

これからツツジ鑑賞や紫陽花鑑賞など 様々な外出プログラムを予定しております。 利用者の皆様には、季節の移り変わりを感じ ていただけるよう、様々な行事を今後も企画 していきたいと思います。





3階介護佐々木祥子

4月17日に引き続き、19日も西目のハーブワールドへお花見に出かけてきました。 当日の朝は小雨が降り、せっかくの花見も車から外に出られないのではと心配しておりましたが、昼前には雨雲が消え、暖かな日差しのもとで満開の桜を見ることができました。

今後も利用者の皆様には季節を目で楽しみ、そして肌で感じていただけるようなレクリエーションや行事活動を行っていきたいと思います。



相談室 佐々木 智広

風はまだ幾分冷たさを感じますが、天気の 良い日は気温が上がり、蒸し暑さを感じる日 も増えてきました。

当施設では、利用者の皆様が毎日の生活をより快適に過ごせるよう、ご家族の皆様には 定期的な衣類の入れ替えをお願いしております。また、その際に入れ替えた衣類やキャ ビネットに入りきらない物を一旦お返しす ることがあります。ご不便をおかけしますが、 ご理解とご協力を宜しくお願いします。

# JaJaJaJa

3階 看護 伊藤 友春

4月半ばの寒さと雪はどこへやら、日差しは強くなり汗ばむような暑い日が増えてきました。

季節の変わり目となるこの時期は、気温の 変化に体調を崩しやすくなります。また、急 な気温の上昇にまだ身体が慣れていないた め、熱中症への注意も必要となります。

利用者の皆様には日々の生活を快適に過ごしていただけるよう、温度や湿度の管理を行い環境の整備に努めていきたいと思います。

## JaJaJaJa

当法人では、患者の皆様や利用者皆様、ご 家族皆様の顧客満足度向上を図るため、接遇 委員会を立ち上げて接遇の向上を目指して います。

今年度は「私たちは笑顔で目を見て挨拶します」という基本目標と併せて、「自ら進んで挨拶します」を新たなテーマとして挙げています。昨年度は、職員の敬意や配慮が相手に"伝わる話し方"="正しい言葉づかい"を目標とし「分かり易く正しい言葉遣いに努めます」をテーマとしましたが、それを更に相手へ積極的に伝えることを本年度の目標としました。

利用者やご家族の皆様は人生の先輩であるということを念頭に、敬意のある丁寧な態度と言葉遣い、そして明るく清々しい挨拶で日々の支援を行っていきたいと思います。

# J&J&J&J&

4月4日に当施設で秋田県県議会議員選挙の期日前投票を行いました。





# (面会について)

感染症の流行に伴い1月17日より面会を中止しておりますが、由利本荘市内においてインフルエンザや胃腸炎がまだ流行しており、感染予防のため引き続き面会を中止させていただいております。ご家族の皆様には長期間に渡り、ご不便をおかけしておりますがご協力をお願い致します。

今後、面会制限の緩和等につきましては、 随時お知らせ致します。

利用者皆様の体調や近況については、お気軽に各階の職員へお尋ね下さい。

(お問い合せ TEL. 0184-23-7100)